
・2014年2月13日（木）12:30　遠軽ＲＣ通常例会

・司会：ＳＡＡ 成田 弘明 会員　於：ホテルサンシャイン
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　☆開会点鐘　渡辺 政俊 会長　☆Ｒソング「我等の生業」
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　先週末は姪の結婚式で大阪にいました。大阪も

雪が降りましたがほんの少しで山が白んだ程度で

した。一緒に結婚式に出た人の中には東京が大雪

で羽田空港が使えず、北海道便が飛ばずに空港で

一夜を明かした人がいました。東京の青梅市の嫁

の実家等は、遠軽町より雪が多いとメールで画像

が送られて来ました。大阪はとても寒い日だと言

われましたが、花壇には花が植えられてチューリ

ップが咲き、周りの山が緑色で椿の花が咲いたり

しているので、遠軽町とは別世界の様な気がしま

した。大阪人の目から見ると冬の北海道は人間の

住む所ではないと思うのも判る気がしました。

　一昨日の女子ジャンプでは隣町の高梨沙羅選手

が僅差の四位に終わり、今回のオリンピックの前

半戦は、日本人選手が本来の力が出せない様に、

何処からか呪いでもかけられているような気分に

させられてしまいます。後半戦は男子が活躍して

いますので、少し気分が晴れそうな気がしていま

すが。・・・

　今日の例会は世界理解月間となっています、大

阪で気がついたことの一つにとにかくアジア人の

観光客の多さがあります。空港や駅の至る所に外

国人の姿が際立っています。大阪駅近くの梅田に

昨年新しく出来た、グランフロント大阪という巨

大で綺麗なショッピング施設を見て来ました。

オープン時にはものすごい数の人達が押しかけて

来たそうですが、外国人はそれなりにお金を落と

してくれたそうですが､大阪人は一人平均500円位

しかお金を使わなかったと新聞に出ていたそうで

す。私の姉が行ってもコーヒーを飲んで帰って来

ただけだったそうで、無駄にお金を使わない大阪

人の気質もありますが、日本の観光産業は、お金

を使う外国人抜きには未来がないのだろうなと感

じて帰って参りました。
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　例会終了後、委員会を開催します。

　　　　　 【名前、役職後の○数字は写真番号】

１．上半期の収支決算書を配布しています。ご確

　認のうえ、ご質問などありましたら、幹事か会

　計までお問合せ下さい。

２．地区委員の推薦依頼がまた来ています。

　　奨学金･財団学友小委員会　委員1名（奨学金

　ホストRC各1名）、任期2年で奨学金給付規定な

　どを最終決定する。

３．2月16日(日)遠軽新聞社主催親睦麻雀大会の

　出場希望者は､例会終了までに連絡下さい｡

　現在3名、残り1名です。
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例会日

会員数

出席計算

会 員 数

出席者数

メイク

アップ

出席率 無断欠席

2月 6日 35 31 23 4 87.1%

2月13日 35 31 26 83.9%

ニュージーランドニュージーランドニュージーランドニュージーランドとととと遠軽遠軽遠軽遠軽

デーリー・サイモン・トンプソン　様

☆今月会報担当　西　　清治　委員
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☆ 閉 会 点 鐘　渡辺　政俊　会長

本日本日本日本日ののののプログラムプログラムプログラムプログラム
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遠藤 利秀 委員長

国際奉仕委員会　金谷　正一　委員長③

　編集・発行　メディア委員会
　委員長　海　野　　　功
　委　員　石井定男( 7･ 8月)
　　　　　上田　稔( 9･10月)
　　　　　棚橋　忠(11･12月)
　　　　　西　清治( 1･ 2月)
　　　　　東海林勉( 3･ 4月)
 　　 　　中川満之( 5･ 6月)

会　　長　 渡渡渡渡　　　　辺辺辺辺　　　　政政政政　　　　俊俊俊俊

副 会 長　 西西西西　　　　　　　　　　　　清清清清　　　　治治治治

会長ｴﾚｸﾄ　 上上上上　　　　田田田田　　　　　　　　　　　　稔稔稔稔

幹　　事　 木木木木　　　　村村村村　　　　一一一一　　　　則則則則

会　　計　 遠遠遠遠　　　　山山山山　　　　　　　　　　　　博博博博

Ｓ Ａ Ａ　 成成成成　　　　田田田田　　　　弘弘弘弘　　　　明明明明

〒099-0415

北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目

　　遠 軽 商 工 会 議 所 内

Tel 0158-42-5201  Fax 42-5134

E-mail  info@engaru-rc.com

北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目

　　ホテル

ホテルホテル

ホテル　

　　

　サンシャイン

サンシャインサンシャイン

サンシャイン

Tel 0158-42-1151  Fax 42-1151

毎週木曜日　12:30～13:30

第3木曜日は夜間例会(18:00～19:00)

　　　　　　　　　　　　　　　　　 累計 375,000円

ＮＺのムービィー(映画)観ましたか？

　『ロード・オブ・ザ・リング』(三部作)、『ホ

ビット』、『アバター』、トム・クルーズ主演の

『ラスト・サムライ』等々。

　綺麗で(ロケ地として最適)、(制作費も)安くで

きるので、沢山の映画を作っている。

　私は遠軽、北海道、とても大好き。とてもきれ

い。四季があります。

　遠軽はとても良い場所。白滝は合気道の植芝盛

平、駅、特急オホーツクは超面白いし、でかいス

ーパーマーケットあります。遠軽のイメージはオ

ホーツクのゲートウェイ。流氷、川、山、自然が

一杯。天狗岳や大雪スキー場など、走りました。

　遠軽の皆さんは優しく、いつもスマイルです。

　私の契約は8月までです。

　皆さん、ありがとうございました。

笠松　弘会員　誕生日　　　　　　　　　　　5,000円

伊藤太一会員　誕生日　             　　　 5,000円

　　　　　　　　　　　　　　　　　 合計  10,000円

　今月は「世界理解月間」です。

　現在､遠軽町には3名の外国人ＡＬＴ＝語学指導

助手がいます｡教育長の河原会員がデーリー･サイ

モン･トンプソンさんを推薦してくれました。

　彼は先週まで“さっぽろ雪まつり”の雪像造り

に参加(毎年)していました。

　私は1979(昭和54)年生まれ、34歳、ニュージー

ランド（以下、ＮＺ）出身です。

　遠軽には2009(平成21)年8月から来ています。

　ＮＺに行ったことのある人はいますか？

　伊藤太一会員「仕事＝木材の買い付けに結構行

っている。(印象は)南島は良い。北島は、う～ん

・・・。」(笑)

　ＮＺに行ったことのある人はちょっと珍しい。

　オーストラリアの近くで、面積は日本より少し

小さい。人口は日本の1億2千7百万人くらいに比

べ、全然違って、約4百万人くらい。

　私はウェリントン出身で、ここはＮＺの首都で

す。人口は旭川と同じくらい。

　日本の人口と人口密集率、全然違う。人は珍し

い。羊は沢山いる。

　有名なものは、ラグビー。今は世界チャンピオ

ン。私は小学から高校までラグビーと水球をやっ

ていた。遠軽高校のラガーマンと一緒に練習した

が、日本のは、凄く早い。彼らは若い、私は三十

路だから3回しかしなかった。

　皆さん、ＮＺのフルーツ好きですか？　どっち

のフルーツ？　キウイね。

　本当の名前はチャイニーズ・グーズベリーで、

外国にアピールするためキウイフルーツと命名。

　ＮＺの有名な鳥、キウイ知っている？　この鳥

は国鳥で、ちょっと面白い。飛べない。ＮＺでは

沢山の鳥が飛べない。天敵がいなかったので、退

化し、飛ぶことを忘れた。


